

## La médiathèque a 10 ans

La quinzaine anniversaire a commencé vendredi par un éclairage inédit.



La médiathèque et l'église parfaitement illuminées. (Photo C. S.)

Bon, les bonnets, écharpes, moufles et autres petites laines étaient indispensables vendredi soir pour fêter l'anniversaire de la médiathèque Gabriela-Mistral. Mais le spectacle offert au public venu en très grand nombre en valait très largement la chandelle.

Le public était accueilli en fanfare par le groupe Elephant Brass Machine et l'illumination de la médiathèque et de l'église romane, juste à côté, était l'œuvre de la Compagnie Carre Brune.

## PUBLICITÉ

En quelques minutes à peine, toutes les couleurs de l'arc-en-ciel ont illuminé le bâtiment sous les applaudissements de la foule. Mais après le froid glacial, venait la douce chaleur de la grange Bétailhe qui recevait tout ce petit monde pour une soirée en musique accompagnée de quelques douceurs et de vin chaud. Le maire Jean-Claude Bergougnoux a promis que la prochaine médiathèque serait inaugurée en été.